La confianza de Checo Pérez en su nueva era en la Formula 1: 'Podemos sorprender'

Sergio 'Checo' Pérez estuvo presente en EXMA México sergio Checo Perez estuvo presente en EXMA Mexico 2025, Xtraordinary Humans, donde compartió parte de su trayectoria y habló sobre el nuevo capítulo de su carrera: el debut de la escudería Cadillac en la Fórmula 1.

En conversación con Luis Manuel 'Chacho' López, el piloto mexicano recordó momentos clave de su paso por el máximo serial automovilístico y de sus inicios en

por el maximo serial automovinistico y de sus inicios en esta disciplina. Sobre su llegada a Cadillac, Pérez aseguró que se siente motivado y en un ambiente que le inspira confianza. Explicó que la escudería se está reforzando con personal experimentado y que el proyecto avanza por buen camino

"Se está armando un gran equipo; tomará tiempo

que todo funcione al cien, pero estoy seguro de que podremos sorprender" ¿Cómo le fue en sus primeras pruebas? Checo también compartió que ya realizó sus primeras pruebas con Cadillac en Italia, donde recuperó ritmo rápidamente. Comentó que el trabajo físico previo fue clave y que manejar un auto distinto a los que utilizó en Red Bull le dio un impulso importante.

"Me sentí muy bien y competitivo desde el inicio, eso me ayudó bastante para arrancar la temporada con

me ayudo bastante para arrancar la temporada con confianza" El piloto recordó además los sacrificios de sus primeros años en Europa, cuando perseguía su sueño de llegar a la máxima categoría. Contó que en esa etapa debía trasladarse en taxi al autódromo y entregar

cuentas precisas de sus gastos a Carlos Slim, una experiencia que marcó el inicio de su camino hacia la experiencia que marcó e élite del automovilismo.



MARTES 25 DE NOVIEMBRE DE 2025



Aprobado

En el intenso fin de semana taurino, el diestro Fermín Rivera resolvió con recursos la papeleta de su encerrona en la Monumental El Paseo-Fermín Rivera de San Luis Potosí, con motivo de sus dos décadas de alternativa

Enfrentó siete toros de su ganadería, uno de ellos de regalo. Se le vio bien preparado física y mentalmente. Destacaron los ejemplares corridos en segundo y cuarto lugares, pero es inevitable señalar que el encierro careció de la bravura suficiente para emocionar más.

Ricardo García Rojas, quien funge como su apoderado, declaró que no descarta la posibilidad de que su poderdante confirme su alternativa en la place de Las Ventas de Madrid. Es quizá la única asignatura pendiente en la dilatada trayectoria de Rivera, un diestro clásico, ortodoxo, serio y técnico, que siempre ha rehuido a los artilugios, el aplauso fácil y la chabacanería.

En la noche potosina, destacó con los palos en subalterno hidrocálido Alejandro Prado, quien en un apremiante salto al callejón sacó un fuerte golpe en una espinilla al ser perseguido por uno de los toros.

De San Luis viajamos a Aguascalientes con una breve escala en la legendaria ganadería de La Punta, para ser testigos de la alternativa de Bruno Aloi.

El toro del doctorado no brindó prestaciones, pero eso dio lugar a un trasteo rebosante de firmeza por parte del toricantano. El toro de Villa Carmela era reservón, probaba, se quedaba corto y rebañaba. Aloi se vio solvente en todo momento. No fue desbordado por la aspereza casi ilidiable del eiemplar del campo por la aspeteza esta indiadre del ejempia del campo jalisciense. Aloi aprobò el examen de su titulación como matador y, por lo que pudimos ver, llegó a la alternativa justo a tiempo, preparado y de forma merecida. Este viernes actuará en el pintoresco coso de Juriquilla,

Brilló asimismo el toreo sabroso de Luis David, mientras que el peruano Roca Rey dio una nueva muestra de su sitio y enorme capacidad, a pesar del pobre juego del encierro.

El domingo en Guadalajara, el sevillano Juan Ortega dejó un magnífico sabor de boca por su toreo de calidad y buen gusto ante un toro de la ganadería queretana de Los Encinos

La mala noticia de la semana fue la suspensión de la corrida programada en Ciudad Juárez, resultado de una iniciativa antitaurina, desinformada e intolerante. Una medida incompatible con el ejercicio de nuestras libertades, tomando en cuenta que la tauromaquia es una actividad perfectamente lícita en el país.





Liga MX explica por qué se jugarán 3 partidos de Cuartos de Final del AP2025 el mismo día

Este lunes la Liga MX confirmó las fechas y horarios de los juegos de donde saldrán los semifinalistas del Apertura 2025. respecto a América) fue el equipo que tuvo la

La Liga MX confirmó este lunes los días v La tiga MX Continho este funtes los dias y horarios en los que se jugarán los duelos de ida y Vuelta de los Cuartos de Final del Torneo Apertura 2025, información en la que destacó que tres juegos (ida y Vuelta), es decir,

miércoles y sábado. ¿Por qué habrá 3 juegos de Cuartos de Final el miércoles y sábado?

Final el miércoles y sábado?
En un comunicado, la Liga dio a conocer
que "se determinó una programación
extraordinaria de tres partidos el miércoles y
tres en sábado" debido a la que la SSC-CDMX
solicitó no programar los juegos de Cruz Azul
vs Chivas y América vs Rayados el mismo dia,

vs Linvas y America vs kayados el mismo dia, esto con el fin de: Garantizar el óptimo desarrollo de los operativos de seguridad Disponer del número adecuado y necesario de elementos de seguridad pública Correcta atención a la alta afluencia prevista de aficionados locales y visitantes

Ante dicha situación, Cruz Azul (que obtuvo un mejor lugar en la Tabla General con

respecto à America Jule el equipo que tuvo ia prioridad para elegir el día que quería jugar de local, por lo que eligió el domingo, lo cual dio como consecuencia que el duelo entre América y Juárez en el Estadio Ciudad de los Deportes se programara para el sábado 29 de noviembre, día en el que también eligieron jugar Toluca y Tigres sus compromisos de

Vuelta.

Es importante mencionar que el Artículo 17 del Reglamento de Competencia de la Temporada 2025-26, la Liga cuenta con la facultad expresa para reprogramar partidos cuando existan condiciones extraordinarias, ejemplo de esto, la recomendación emitida por la autoridad gubernamental, la cual constituye una justificación suficiente para aplicar dicha solicitud.

Horarios de los juegos de Cuartos de Final de la Liga MX

Toluca vs Juárez Ida: Estadio Olímpico Benito Juárez | 26 de

noviembre | 19:00 (centro)

Vuelta: Estadio Nemesio Diez | 29 de noviembre | 1905 horas Tigres vs Tijuana Ida: Estadio Caliente | 26 de noviembre |

23:00 horas (centro) Vuelta: Estadio Universitario | 29 de noviembre | 21:10 horas

noviembre | 21:10 horas ¿Cuándo se jugarán los Cuartos de Final del Apertura 2025 de la Liga MX? (Tom Mendoza) Esta semana se juegan los Cuartos de Final del AP2025 (Tom Mendoza) Cruz Azul vs Chivas

Ida: Estadio Akron | 27 de noviembre | 20:07 horas

Vuelta: Estadio Olímpico Universitario I

vuelta: Estadio Olimpico Universitatio | 30 de noviembre | 19:00 horas América vs Rayados Ida: Estadio BBVA | 26 de noviembre | 21:05

Vuelta: Estadio Ciudad de los Deportes | 29

de noviembre | 17:00 horas

Cruz Azul, la Copa Intercontinental y las posibilidades de otra Final navideña

En caso de que La Máquina avance hasta la serie por el título de la Liga MX llevaría la Final hasta los últimos días del mes de diciembre.

Cruz Azul encara semanas decisivas en el calendario, con un cierre de año que combina la exigencia de la Liguilla del futbol mexicano y la preparación para su participación en la Copa Intercontinental 2025 a disputarse en Qatar, torneos en los que La Máquina busca ser protagonista.

Duelo ante Chivas en Cuartos de Final

Duelo ante Chivas en Cuartos de Final
I a Máquina ya está instalada en la fiesta
grande de la Liga MY su primer obstáculo será
las Chivas, una serie que promete intensidad de
principio a fin en los cuartos de final. El Partido
de Ida será el jueves 27 de noviembre, en el
Estadio Akron, a las 260º horas. La Vuelta será el
domingo 30 de noviembre, en el Estadio Olímpico
Universitário a las 180º Docas. Universitario, a las 19:00 horas.

Del cuadro celeste, dependerá parte del calendario de la Fase Final del Apertura 2025, ya que en caso de avanzar hasta la serie por el título

llevaría la Final hasta los últimos días del mes de diciembre.

Escenario si Cruz Azul queda eliminado en

En caso de que el equipo de Nicolás Larcamón no supere los Cuartos de Final, el plan es emprender viaje entre el 2 y 3 de diciembre hacia emprender viaje entre el 2 y 3 de diciembre nadia Doha, Qatar, donde tendrán que cambiasse el chip rápidamente para representarán a la Concacaf en la Copa Intercontinental. Cruz Azul hará su debut el 10 de diciembre ante el Campéon de la Copa Libertadores, duelo que

satura entre Palmeiras o Flamengo. El encuentro se disputará en la ciudad de Rayán, en lo que se ha denominado como el "Derbi de las Américas" por el choque entre clubes élite de ambas confederaciones.

Escenario si Cruz Azul avanza a Semifinales de

En caso de que La Máquina avance a las Semifinales del Apertura 2025, se buscaría ajustar Seminnaies dei Apertura 2025, se ouscaria ajustar el calendario para jugar la Ida el miércoles 3 de diciembre y el choque de Vuelta el sábado 6 de diciembre. La idea del club es cerrar su participación en la Liga MX el mismo 6 de diciembre y partir el 7, ya sea avanzando o no a la ın Final del torn

gran : inai dei torneo. Plan de viaje a Qatar Independientemente del resultado en la Liguilla, Cruz Azul tiene previsto viajar a la Copa Intercontinental el 7 de diciembre, prácticamente

Intercontinental el 7 de diciembre, practicamente al término de suparticipación en la liga MX. El vuelo será en chárter, gestionado y proporcionado por la Concacaf, con el objetivo de ofrecer al plantel el mayor confort posible. La Máquina busca también ganar horas valiosas de descanso y adaptación al clima y horario qatari, factores clave rumbo a su debut del 10 de diciembre

¿Cuándo está programada la Final del Apertura

La gran final del Apertura 2025 está programada para disputarse en las siguientes fechas, de acuerdo a la calendarización de la Liga MX: el duelo de Ida sería el jueves 11 de diciembre, mientras que el partido de Vuelta sería jugaría el domingo 14 de diciembre.

Si Cruz Azul llega a la Gran Final

En caso de que La Máquina avance hasta la última instancia del torneo, la gran Final del futbol mexicano se disputará en estas fechas: la Ida el 25 de diciembre y la Final de Vuelta sería el

28 de diciembro

n escenario que ya se dio en la Liga MX en el 2016, pero que sería inédito para Cruz Azul, que tendría que realizar un ajuste milimétrico entre Liguilla y competencia internacional.



SECCIÓN B

Cartelera del inicio de semana del CMLL: lunes 24 y martes 25 de noviembre en Puebla, Guadalajara y Ciudad de México

Continúan las grandes funciones en el inicio de la última semana de noviembre, en diferentes ciudades del país.

En el arranque de la semana, Puebla, Ciudad de México y Guadalajara se visten de gala para ser las sedes de funciones de gran calidad del Consejo Mundial de Lucha Libre (CMLL).

Este lunes 24 de noviembre, la Arena ESTETUTIES 24 DE DOVIEMBRE, la Arena Puebla tiene su función, mientras que el martes 25 serán la Arena México y Guadalajara las que tengan el espectáculo en el ring.

Se vivirá una noche histórica este lunes 24 de noviembre con luchadores talla internacional de

de talla internacional de All Elite Wrestling (AEW) para enfrentar a las máximas figuras del Consejo Mundial de Lucha Libre (CMLI).

En la lucha estelar, Máscara Dorada y Ángel de Oro de CMLI se miden ante dos gladiadores de AEW. Komander y The Beast Mortos, quienes desean conquistra al público mexicano.

conquistar al publico mexicano. En la lucha Semifinal estarán Atlantis Jr. y Templario, del CMLL, y se enfrentan a Kevin Knight y Speedball Mike Bailey, de AEW; entre otras luchas más a partir de las 2000 horas.

La Arena México tendrá este 25 La Arena Mexico tendra este 25 de noviembre en la lucha estelar un sensacional mano a mano, entre Neón y Ángel de Oro; mientras que en la Semifinal se contará con Máscara Dorada, Templario y Titán, contra Volador Ir., Magnus y Rugido, entre otras funciones de calidad a partir de las 19:30 horas.

Arena Coliseo de Guadalaiara

Arena Coliseo de Guadalajara Este martes 25 de noviembre a partir de las 20:30 horas, la Arena Coliseo de Guadalajara vivirá grandes luchas, destacando la estelar: una lucha estrella de relevos sencillos entre Mistico y Atlantis Jr. ante Soberano Jr. y Averno.

Gala del Victory Prize premiará a los grandes ídolos del deporte mexicano

un reconocimiento especial al final de la gala, que será en la Ciudad de México

Con 11 categorías para premiar a lo mejor del deporte mexicano desde un enfoque peculiar, este martes se celebrará en la Ciudad de México - but de 10s premios Victory Prize donde deportistas, entrenadores y leyendas del deporte mexicano volverán a tener una noche especial. la gala de los premios Victory Prize

Victory Prize celebra su segunda edición para el deporte mexicano y como lo explica Diego Plaza, CEO de FCO Group, y quien integra el comité organizador, se trata de reconocer a

organizador, se trata de reconocer a los deportistas mexicanos pero con enfoque en su lado más humano.

"Se trata de una gala de deportistas mexicanos. Es un evento donde entregamos un reconocimiento en 11 categorias a los atletas mexicanos de diversas disciplinas. Más que fijarnos en el resultado, en el marcador o técnicamente, nos enfocamos más en la parte humana, también en el desempeño de cada una de sus disciplinas, pero tiene que ver con lo que constituye ser un idolo", lo que constituye ser un ídolo", explicó Plaza en entrevista.

¿Quién elige a los ganadores?
Para elegir a los ganadores,
la dinámica cambió respecto a
la primera edición, pues en esta
ocasión integraron a los comités a quienes ganaron premios el año pasado.

pasado.

De esta forma existe un primer comité conformado por lideres del deporte, especialistas, lideres de opinión, especialistas en marketing quienes define a los nominados en el Victory meet. Luego se da otro proceso de valuación con otro comité que es

ganar los premios.

El comité final lo pudimos hace "El comité final lo pudimos hacer en esta edición, no en la primera. Tiene que ver con miembros que ganaron el premio el año pasado. Ya con miras a construir un comité de personalidades que son parte del Victory Prize, y aque fueron nominados o que ganaron el premio". premio"

premio"

Diego Plaza recordó situaciones

como la del ciclista Isaac del Toro,

que el año pasado estuvo en la

categoría de promesa y "hoy es

una realidad" compitiendo en otra categoría gracias a sus resultados. "Entre otras historias de éxito

"Entre oras historias de éxito que han vivido los deportistos que han vivido los deportistos como fue bonovan Carrillo".

Entre los nominados Plaza menciono al futbolista del América Luis Ángel Malagon, al piloto Noel León, la entrenadora de clavados Ma Jin, y a la ciclista Yareli Acevedo.

La categoría con la que cierra el evento es la de flodo Deportivo del Año donde están nominados

el evento es la de Idolo Deportivo del Año donde están nominados Isaac del Toro, Osmar Olvera, Santiago Giménez, Diana Flores y Renata Zarazúa. Además de que le entregarán un premio especial a Lorena Ochoa, como el que le dieron a Hugo Sánchez el año pasado. Las categorías del Victory Prize SDI.

Passion Wave Sport Story Sport Story Unexpected Come back Undiscovered Entrenador del año Equipo del año Ídolo deportivo del año Influencia Digital Campaña de marketing Promesa del año

Checo reveló que su llegada a Red Bull inquietó el proyecto de Verstappen: 'Los puse nerviosos'

El mexicano se está alistando para arrancar su etapa como piloto de Cadillac.

Checo Pérez, nuevo piloto de Cadillac, soltó más de una verdad sobre su paso en Red Bull, en donde fue compañero de Max Verstappen, actual tetracampeón del mundo en la Fórmula 1.

la Fórmula 1.
El piloto mexicano estuvo presente
en EXMA México Xtraordinary
Humans y entre otras cosas, dio a
conocer que en su momento puso
a temblar a Red Bull, en donde el
proyecto siempre ha estado dirigido

hacia Max Verstappen, quien cree que pronto se convertirá en el mejor piloto de todos los tiempos.

Yo sabía desde el día 1 que había "Yo sabía desde el día 1 que había que ser inteligentes, yo sabía el papel que tenía, sabía que este proyecto se había desarrollado para Verstappen, quien yo creo que se va a convertir en el mejor piloto de la historia del deporte: el proyecto de Red Bull está hecho para el!"

Checo Pérez sabía que no podía pales en corre del sirema yo que

Checo Perez sabia que no podia pelear en contra del sistema, ya que asegura que en Red Bull existían muchos intereses de por medio. "Cuando yo llegué los empecé a poner nerviosos, pero sabía que había muchos intereses de por medio y no

Horner? Las bombas de Checo Pérez en contra

de Red Bull Racing no terminaron, ya de Red Bull Racing no terminaron, ya que tras su salida, reveló que sostuvo una conversación con Christian Horner, exdirector deportivo del equipo Oracle Red Bull Racing El mexicano dio a conocer que dio las gracias, pero también soltó el dardo de que "pobre del piloto que

dardo de que "pobre del piloto que tomara su lugar", esto debido a los malos manejos dentro de la escuderia. Por si fuera poco, Checo señaló que por lo mismo hoy nadie se acuerda de que en Red Bull hay otro piloto además de Max Verstappen, quien aún aspira a ser tetracampeón del

mundo en la F1.

"Debía "Debia ser inteligente, pensar a futuro y mira lo que son las cosas, los pilotos duran poco y hoy nadie ser acuerda que tienen un segundo piloto'









El Estadio Banorte sigue avanzando en su remodelación: Así luce la nueva salida a la cancha de los jugadores

El Coloso de Santa Úrsula muestra avances en su econstrucción para el Mundial 2026.

Las obras con miras al Mundial del Estadio Banorte siguen avanzando y ahora se dieron a conocer imágenes inéditas de cómo avanza la obra del famoso recito que será tres

famoso recito que será tres veces mundialista.

El inmueble, ubicado en Calzada de Tlalpan, ahora tendrá una salida diferente para los equipos desde los vestidores, hacia la cancha.

Cómo será ahora la entrada del Estadio Azteca?

Como ya se había dado a conocer anteriormente, las entradas de los vestidores

acia las canchas iban a ser diferentes. Ahora, la gente que tenga entradas VIP, podrá disfrutar de muy cerca a los jugadores protagonistas de los

jugadores protagonistas de los partidos. Estarán a solo unos metros del túnel que conecta los vestidores con la cancha, un estilo muy similar a lo que se puede ver en canchas de

se puede ver en canchas de Europa.

Hay que recordar que la famosa cuenta de @MXESTADIOS, en la famosa red social de X, antes conocida como Twitter, se ha encargado de revelar los avances de la remodelación del Coloso de Santa Úrsula desde hace algunos mes

Preparan luces exteriores en el Estadio Azteca De la misma forma en que han

revelado algunos avances, ahora

también la famosa cuenta de @ MXESTADIOS dio a conocer que ya se preparan las luces exteriores del inmueble del América.

Esta, será otra de las mejoras que le harán al Estadio Azteca durante estos trabajos de remodelación, que se han hecho desde hace más de un año.

¿Cuándo es la reinauguración del Estadio Banorte?

del Estadio Banorte?

Hace algunos dias, se dio a conocer que el Estadio Banorte debería estar listo para el 28 de febrero del 2026, justamente un mes antes de que se haga la ceremonia de reinauguración.

Hay que recordar que, el Estadio Azteca hará su reapertura el próximo 28 de marzo, cuando la Selección de México juegue un partido amistoso ante Portugal, que podría hacerse oficial en los

Amaury Vergara motiva a Chivas v PREMIA a la 'Hormiga' González por título de goleo

La semana de los Cuartos de Final del Apertura 2025 arrancó con la ilusión a tope en el redil.

Este lunes, Amaury Vergara, presidente de Chivas, visitó el entrenamiento en Verde Valle y charló con la plantilla y cuer po técnico, a quienes les recordó la importancia de que un equipo como el Guadalajara peleé el título del futbol mexicano.

"Para darles estas palabras "Para darles estas palabras"

"Para darles estas palabras, recordarles lo importante que es que Chivas esté en la Liguilla, lo bien que le hace al club. De parte de todo el staff está muy contento e ilusionado, no nomás es esto, hay todo un club detrás de ustedes, para apoyarlos y vivir esta Liguilla para apoyanos y vivir esta riguina juntos, estamos con ustedes en todos los partidos", dijo Vergara en sus primeras palabras frente a todo el primer equipo. ¿Qué regalo recibió la 'Hormiga'

González por ser Campeón de goleo del AP2025?

Pero no fue lo único, aprovechó el momento para premiar a su campeón de goleo, Armando González, y lo hizo con su mercancía favorita: el



annie. La Horniga recibió el reconocimiento y aplausos de toda la plantilla, además de un regalo que contenía una figura de Yoichi Isagi, del anime 'Blue Lock'.

Voichi Isagi, del anime 'Blue Lock.' 'Teniamos un tiempo sin tener campeón de goleo en Chivas, quiero compartir un reconocimiento a la Hormiga que está aquí con ustedes. Te lo busqué por todo Tokio (el regalo)'. González, de apenas 22 años, se coronó Campeón de goleo con 12 antos fitulo que compartió

12 tantos, título que compartió con Joao Pedro y Paulinho, del San Luis y Toluca, respectivamente. El canterano agradeció todo el

apoyo y afirmó que gracias a sus compañeros fue que se logró el título de goleo.

"Agradecido por todo lo que hacen por mí día con día. A mí me hacen por mi dia con dia. A mi me tocó meter los goles pero todas las jugadas se crean en equipo, solo las empujé, agradecido con todos, que me corrigen, que me ayudan a creces. Estoy feliz y agradecido". Chivas recibirá este jueves al Cruz Azulen los Cuartos de Final de dia en el Bradio Akron: mientras

Ida en el Estadio Akron; mientras que el domingo 30 definirá ante los celeste al ganador del boleto a las Semifinales del Apertura 2025.



Marco Antonio Solís visitó al Boca Juniors y Riquelme se 'rindió' ante el Buki

El cantante mexicano se dejó ver en La Bombonera y el directivo xeneize le regaló la playera del equipo.

Boca Juniors se enfrentó a Talleres de Córdoba este fin de semana en la Bombonera, en Argentina, donde el triunfo 2-0 de los locales fue festejado por

un mexicano.

Y es que en un palco se encontraba el cantante Marco
Antonio Solís, conocido como El Buki, quien fue recibido de gran manera por el presidente de Boca. Juan Román Riquelme. ¿Qué hizo Riquelme con el Buki?

El Buki fue a ver el duelo de playoffs de la Liga de Argentina y Riquelme no dudó en visitarlo en el palco, y así también regalarle

nombre. Riquelme confesó michoacano que su madre María Ana, es su más grande seguidora, por lo que le agradeció por por lo que le agradecio por 'alegranle la vida'. ¿Qué le dijo al Buki? "Usted es el ídolo de mi mamá, va a todos los shows a verlo a usted y se sabe cada canción como va: de

verdad, muchísimas gracias por alegrarle la vida. Ella va siempre siempre presente cuando usted viene acá". le comentó Riquelme, lo cual agradeció Solís.

Riquelme, lo cual agradeció Solís. El Buki dio conciertos en Argentina el 20, 21 y 24 de noviembre de 2025 en el Movistar Arena, compromisos que tenía de su gira "Más Cerca de Ti World Tour 2025".

Atlas busca renovar a Camilo Vargas con atractivo contrato de 3 años

El arquero colombiano ha dejado un legado inmenso con los rojinegros, que buscan su continuidad.

Uno de los héroes del bicampeonato y leyenda viviente del club rojinegro podría ampliar su vínculo con Atlas muy pronto. Se trata de Camilo Vargas, con el que la trata de Camilo Vargas, con el que la directiva del dub tapató mantiene conversaciones para cerrar su renovación de contrato por los próximos 3 años.

Hace apenas unos días, el portero colombiano manifestó que su vínculo con el club estaba por escreto de conferencia de confer

vencer en 2026, sin embargo, exista vencer en 2026, sin embargo, exista voluntad para seguir defendiendo los colores rojinegros y para eso, la directiva se ha puesto manos a la obra.

Camilo Vargas tiene 36 años y busca renovar por los próximos 3 años, razón por la que ambas partes se aproportar para le etir o referio.

se encuentran en el estira y afloja. Las charlas se llevan directamente Las charlas se llevan directamente con el jugador, que no cuenta con un representante. Camilo Vargas, figura histórica del Atlas Desde 2019 que arribó, a la

en especial, tras su papel en el bicampeonato obtenido entre 2021 y 2022.

Es la tercera vez que ambas partes se sientan a negociar esta clase detérminos, en 2020 el portero amplió su contrato hasta 2024, no obstante, luego del par de titulos

de liga, se le ofreció una ampliación hasta 2026 que está por concluir

su legado con los Zorros, pues se ha convertido en un referente para la afición que lo ha cobijado como uno de sus figuras históricas,

nasta 2026 que esta por concunir. En el pasado, equipos como Rayados y Cruz Azul se interesaron en los servicios de Vargas, pero el alto costo de su clausula de salida, además de la comodidad con la que vive la familia del colombiano en la perla tapatía, fueron situaciones que en su momento frenaron toda clase de negociaciones. Camilo Vargas, con la mira en el

de su carrera, ya que actualment es el portero titular de la Selección de Colombia y si todo marcha así de Colombia y si todo marcha asi, tendrá la oportunidad de disputar su primer Mundial como titular bajo los tres postes el próximo año. Además de los dos títulos de Liga MX, Vargas ha conseguido un Campeón de Campeones, así como

Balón de Oro a mejor portero y mejor jugador de la temporada 2021-2022. En su espalda carga con 228 juegos defendiendo la portería ista. View this post on Instagram

Recientemente batió el récord de más penales atajados para un portero extranjero en la historia de los torneos cortos con 15 v está a la caza de Javier 'Gato' Vargas como el guardameta con más porterías imbatidas en Liga MX con Atlas en la historia, con 62.







UBICACIÓN Av. del Valle, Ciudad Del Valle



ACTIVIDADES

- Rondalla de niños Wixárikas de Fundación Álica
- · Show especial de Navidad · Encendido del árbol navideño

 - Villancicos

4







LAS DEEDTAS DE EDITAS VICEDILIDAS SON MÁYIMO SIKILOS DIEZAS BOLSAS O MAZOS DODOS IENT





Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son unicamente para la ambientación de esta publicación.

Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancia que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY Martes 25 de noviembre de 2025